

Wir sagen allen ganz herzlich Danke, die auf den Tod von

Jürg König-Bucher

so liebevoll und mit echter Anteilnahme reagiert haben. Die unglaublich vielen Briefe und Karten, die Anrufe und Besuche haben uns überwältigt. Sie helfen uns, den Schmerz über den Verlust zu lindern und die vielen schönen Erinnerungen an Jürg zu teilen.

Unser ganz besonderer Dank geht an Pfarrer Peter Frey für seine überaus treffenden Worte an der Trauerfeier. Er geht aber auch an Corinne Wahli und Susanne Diethelm von der Kirche sowie an Therese und Silvio Fux für die umsichtige und rücksichtsvolle Begleitung. Ein besonderes Merci auch für die Blumen und die vielen Spenden, die – ganz im Geiste Jürgs – den Médecins sans Frontières und Brot für alle zukommen.

Pieterlen, im März 2017

Hanni König-Bucher und Angehörige